



Veredicto evidencia narcoestado: Monreal

RITA MAGAÑA/PATRICIA RAMIREZ

El veredicto de un jurado de Estados Unidos, para declarar culpable al ex secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, de cinco cargos, pone en evidencia la existencia, en las administraciones anteriores, "de un Estado cercano a la delincuencia y al crimen organizado", afirmó el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila.

En entrevista, el presidente de la Junta de Coordinación Política subrayó que en la Corte de Nueva York no se puso en el banquillo de los acusados a una sola persona, sino al Estado mexicano, pues García Luna fue el más alto funcionario en materia de seguridad pública.

"Me da mucha tristeza que esté en evidencia un narcoestado, porque el veredicto, a falta de la sentencia del juez, nos hace quedar mal en el mundo, porque se trataba de un alto funcionario", expresó.

Ricardo Monreal reconoció que en el sistema de justicia mexicano "hay vacíos,

tiene un déficit", porque no se ha encargado de casos como éste y tiene que ser una instancia extranjera "la que nos ponga en evidencia sobre estos temas tan trascendentes".

Cuestionado sobre si hay omisión de la Fiscalía, Ricardo Monreal respondió que hay omisión de la Fiscalía y hay omisión del Poder Judicial.

SIGUE CALDERÓN

En tanto, en la Cámara de Diputados y al grito de ¡Sigue Calderón! diputados de Morena festejaron que el exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, haya sido declarado culpable en Estados Unidos de cinco cargos.

Con carteles en el que se leían acusaciones contra el exfuncionario, señalaron que el expresidente Felipe Calderón Hinojosa sabía perfectamente lo que hacía su secretario de Seguridad.

"No hay crimen perfecto. El jurado declaró culpable a Genaro García Luna. Al tomarse como válidos los testimonios, los



CUARTOSCURO

A Ricardo Monreal le dio tristeza.

que siguen son @VicenteFoxQue y @FelipeCalderon. No a la impunidad", advirtió por su lado el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco.

El diputado Gerardo Fernández Noroña subrayó que el tiempo de le dio la razón y ahora les corresponde su turno a los presidentes para los que trabajó.